
 

 

 
Per il Consiglio di Amministrazione 

 

Francesco 
SPADAVECCHIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

CHI SONO 

 

  

 
Sono nato a Napoli il 12 dicembre 1952.  

Ho iniziato la mia attività lavorativa all’Olivetti, poi al Credito Italiano, e 
nel 1974 sono stato assunto al Banco di Napoli come cassiere: nel tempo 
ho assunto mansioni nel Borsino Sede di Napoli, Ufficio “euro”, Ufficio 
Investimenti e nel Servizio Prodotti Previdenziali.  

Il mio impegno sindacale è iniziato da subito nel 1974 con l’iscrizione alla 
CGIL e si è svolto inizialmente nel Banco di Napoli con incarico di RSA e 
successivamente di Segretario di Coordinamento e Segretario 
Responsabile FISAC/CGIL Banco di Napoli.  

Ho poi fatto parte della Delegazione trattante del Gruppo San Paolo e di 
quella del Gruppo Intesa Sanpaolo.  

  
 

LE MIA ESPERIENZA PREVIDENZIALE 
 

  

 
In oltre 30 anni ho maturato una grande esperienza previdenziale.  

Ho seguito la trasformazione del Fondo pensioni sostitutivo del Banco di 
Napoli in “Fondo di Previdenza Complementare del Banco di Napoli”. 
Sono stato poi eletto nel Consiglio di Amministrazione dello stesso Fondo 
dove ho anche ricoperto il ruolo di Vicepresidente. 

Su mandato della FISAC/CGIL Nazionale, ho fatto parte del Consiglio di 
Amministrazione, quale componente del Comitato Esecutivo di 
Previbank, fondo pensione di riferimento per i dipendenti bancari, per il 
quale sono stato anche Vicepresidente. 

Ho fatto parte per due mandati del Consiglio di Amministrazione del 
Fondo Pensione San Paolo Imi, anche come Presidente. 

  
 

PERCHÉ MI CANDIDO 
 

  

 
Ho scelto di candidarmi per questo ruolo per mettere al servizio del Fondo e 
dei suoi associati, con il vostro voto, la mia competenza e l'esperienza che ho 
maturato negli incarichi che con risultati molto positivi ho precedentemente 
ricoperto come Amministratore nei Fondi Pensione. Svolgerò l'incarico con la 
massima attenzione e impegno che questo ruolo richiede a tutela e 
nell'interesse degli associati al Fondo. 
 

 
INSIEME A MARIA ANTONIETTA MARTINO 

 
Antonietta Martino ha accettato di candidarsi come mia Supplente. 
Antonietta ha lavorato presso la filiale di Torino 9 ed è stata Coordinatrice 
FISAC/CGIL dell’Area Torino. È stata Vicepresidente della Cassa di Previdenza 
San Paolo dal 2014 al 2018 e del Fondo a Prestazione definita dal 2019 al 
2023. Antonietta ha inoltre svolto incarichi di Presidenza in Fondi 
Previdenziali di altre aziende. 

 

F/S 
MONOGRAMMA 

Dal 5 al 15 maggio 

si terranno le 

Elezioni del Fondo 

Pensione a 

Prestazione 

Definita del 

Gruppo Intesa 

Sanpaolo. 

 

FRANCESCO 

SPADAVECCHIA 

(Titolare) 

e 

MARIA ANTONIETTA 

MARTINO 

(Supplente) 

sono i nostri Candidati 

per il Consiglio di 

Amministrazione 

nell’ambito della lista 

unitaria 

LISTA 

FABI - 

FIRST/CISL -

FISAC/CGIL - 

UILCA- 

UNISIN 

Dal 5 al 15 maggio 2023 elezioni del Fondo Pensione 

a Prestazione Definita del Gruppo Intesa Sanpaolo 

 


